

Develan placa conmemorativa de la Ruta de la Memoria en Casa «Verdad, Justicia y Memoria» de La Serena

Continuando con el compromiso con la Mesa Regional de Derechos Humanos, el Ministerio de Bienes Nacionales realizó la develación e instalación de la placa conmemorativa de la Ruta de la Memoria, en el Hito Nº1 del circuito de La Serena: Casa «Verdad, Justicia y Memoria» de La Serena.

La Casa de la Memoria de La

Serena, es un inmueble fiscal ubicado en la avenida Francisco de Aguirre N°420, actualmente administrado por la agrupación de Derechos Humanos, Corporación Verdad, Justicia y Reparación de Víctimas de la Dictadura y Rescate de la Memoria, quienes realizan un importante trabajo de conservación de la memoria.

